

## BAJO RESERVA

### ¿Guacamayas en la Secretaría de Seguridad?

:::: Recién concluyó la semana de la Ciberseguridad, que estuvo a cargo de la Dirección Científica de la Guardia Nacional, y llegaron alertas de que en la dark web (red oscura) se comenzaron a vender bases de datos, correos electrónicos, nombres de usuarios, contraseñas y archivos diversos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Quienes saben de ciberseguridad nos comentan que es preocupante esta situación y esperan que las alertas lleguen a la dependencia. Lo que se preguntan es si los responsables de la protección digital no se han dado cuenta de que sus bases de datos están a la venta, lo que indica que sus sistemas de información han sido hackeados. ¿Será que la filtración de archivos de la Secretaría de la Defensa por parte del colectivo Guacamaya no dejó lecciones en el gobierno federal?

### Harán firmar carta de no pataleo a las 54 corcholotitas

:::: Nos cuentan que mañana están convocadas las 54 corcholotitas de Morena en busca de las nueve gubernaturas que estarán en juego en 2024 para un cónclave con **Mario Delgado**, quien les leerá la cartilla y les informará que deben firmar un compromiso de no objetar los resultados de las encuestas y privilegiar la unidad. Nos detallan que la cúpula guinda quiere evitar otro caso como el de **Ricardo Mejía Berdeja** en Coahuila, que rompió con el partido y aunque quedó en tercer lugar, en algo contribuyó a la derrota morenista. Nos dicen que en la reunión les explicarán a detalle la metodología de la encuesta final y pedirán a los que salieron bien posicionados en conocimiento, no usen eso para decir que van arriba porque la medición final será de intención de voto. Buena prueba para la tan invocada unidad serán los nueve procesos. ¿Será que los morenistas renuncien a su derecho al pataleo, tan arraigado en su ADN?



Mario Delgado

ARCHIVO EL UNIVERSAL

### ¿Tiene Xóchitl equipo de comunicación o de seguridad?

:::: Nos cuentan que en los últimos días integrantes del equipo de prensa de Xóchitl Gálvez parecen confundidos con su papel, pues más que facilitadores de la comunicación de su candidata, parece que se asumen como sus escoltas de seguridad y que su principal misión es mantenerla a salvo del más grave peligro: las preguntas de los reporteros. Nos hacen ver que en el evento de ayer en el Gran Fórum, a los comunicadores de doña Xóchitl se les vio empujando, manoteando e interrumpiendo preguntas de los reporteros. Al parecer, los ajustes para el "relanzamiento" de la campaña no incluyeron una sesión para explicarles que no son guaruras.

### ¿El PAN se quiere meter a la interna de Morena en Puebla?

:::: Nos cuentan que el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, estuvo muy ocupado promoviendo su quinto informe de actividades legislativas, y de paso haciendo campaña para la contienda interna en su partido en pos de la candidatura al gobierno de Puebla. El PAN presentó una queja ante el INE y éste le aplicó medidas cautelares al morenista. Nos detallan que también algunos correligionarios le andan queriendo meter el pie a don Ignacio, aunque sea aliados con los panistas, pero en su equipo asegurarán que no lo van a parar.

